
GEMEINDE SIEVERSHÜTTEN 
- Ausschuss für Kultur, Jugend und Sport -   24568 Kattendorf, den 11.02.2015 
 

Nr. 7 – AUSSCHUSS FÜR KULTUR, JUGEND UND SPORT vom 09.02.2015 
 
Beginn: 19.33 Uhr; Ende: 21.45 Uhr, Dorfhaus „Zur Mühle“ 
 
Mitgliederzahl: 5 
 
Anwesend stimmberechtigt: 
GV Schiek, Klaus (Vorsitzender) 
GV Steding, Ina – zugleich Protokollführerin 
GV Henning, Herma (ab 19.40 Uhr) 
WB Brust, Annette 
 
Nicht stimmberechtigt: 
Bürgermeister Weber, Stefan 
GV Nürnberg, Angelika 
GV Hellmann, Günter 
 
Nicht anwesend: 
GV Sander, Elisabeth  
 
Mitglieder aus Ausschüssen: 
WB Wiechel, Vera 
 
 
Die Tagesordnung wird nach § 3 Abs. 5 GeschO wie folgt geändert: 
Neu TOP 7:„Benennung einer Vertretung im Arbeitskreis „Mobiler Jugendraum“ 
Der bisherige TOP 7 wird neu TOP 8. 
            (3:0:0) 
 
Termin für die nächste Sitzung wird festgelegt auf den 12.03.2015, Dorfhaus Sievershütten. 
 

Tagesordnung: 

01.  Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

02.  Mitteilungen des Vorsitzenden und des Bürgermeisters 

03.  Fragen der Ausschussmitglieder 

04.  Nachbesprechung Adventbasar 

05.  Planung einer Kinder- und Jugendversammlung 

06.  Veranstaltungen 2015 

07.  Benennung einer Vertretung im Arbeitskreis „Mobiler Jugendraum“ 

08.  Einwohnerfragestunde 
 
 

TOP 1:  Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Der Vorsitzende begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit des Ausschusses fest. 
 
 

TOP 2:  Mitteilungen des Vorsitzenden und des Bürgermeisters  

Vorsitzender: 

 Frau Henning wird aus persönlichen Gründen nicht mehr als Vertretung für Sievershütten im Arbeits-
kreis „Mobiler Jugendraum“ tätig sein. 

 
Bürgermeister: 

 Das Gemeindeprüfungsamt hat unsere Stellungnahme ausgewertet und das Prüfungsverfahren für 
abgeschlossen erklärt, die im Prüfungsbericht vom 05.08.2013 beschriebenen Anmerkungen aber 
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weiterhin aufrechterhalten. Die Prüfung der Beschaffung des neuen Feuerwehrfahrzeuges wird von 
der Fachabteilung des Kreises noch gesondert ausgewertet. 

 Für den nächsten Bauabschnitt der Kanalsanierung der Gemeinden des Amtes Kisdorf ist als Fachin-
genieur wieder Herr Weimar vom Ing.-Büro W² bestellt worden. Es ist ein Dienstleistungsvertrag für 
die nächsten drei Jahre abgeschlossen worden. 

 Unser Ortsnetz und die Deutsche Glasfaser haben mitgeteilt, dass der zweite Bauabschnitt Sievers-
hütten jetzt durchgeführt wird. Damit werden die Holstenstraße, Brüchhorststraße und die Struvenhüt-
tener Straße auch mit Glasfaser versorgt. 

 Termine: 
16.02.2015:  Gemeindevertretung Sievershütten um 20.00 Uhr im Dorfhaus 

 
 

TOP 3:  Fragen der Ausschussmitglieder  

GV Steding:  Was soll mit der Fassade des Pumpenhauses im Waldring geschehen? 
WB Brust:  Soll ein Erste Hilfe Kurs für Kinder durchgeführt werden? 
 
 

TOP 4:  Nachbesprechung Adventbasar 

 Laut Rückmeldungen seitens einiger Besucher wurde der Adventsbasar in diesem Jahr als viel attrak-
tiver empfunden.  

 Der Einkauf der Tombola-Preise, der bereits im Sommer begonnen hatte, war wesentlich entspannter 
und man konnte durch Gutscheinaktionen deutlich günstiger einkaufen. Das Packen der Preise und 
der Aufbau der Tombola waren gut organisiert und dank zahlreicher Helfer war alles schnell erledigt. 

 Probleme ergaben sich beim Innenaufbau, da der geplante Zeitpunkt durch eine Veranstaltung des 
Wirtes nicht eingehalten werden konnte. 

 Es wird, wie schon so oft, darauf hingewiesen, dass der Basar eine gemeindliche Veranstaltung ist 
und alle Gemeindevertreter aufgefordert sind, bei den Vorbereitungen zu helfen. Hierzu soll für den 
nächsten Basar eine verbindliche Liste erstellt werden. 

 Zudem wäre es wünschenswert, wenn sich sowohl Gemeindevertreter als auch wählbare Bürger an 
beiden Tagen auf dem Basar einfinden würden, um auf diesem Wege ihre Zugehörigkeit zu demonst-
rieren. 

 Für einen reibungsloseren Ablauf soll die Spenderliste bereits am Donnerstag beim Vorsitzenden ab-
gegeben werden. Dieser wünscht sich zudem auf dem Flyer mehr Informationen. 

 Einig ist sich der Ausschuss darüber, dass viel zu wenig Besucher vor Ort waren, woraufhin der Vor-
schlag gemacht wurde, den Basar nicht mehr stattfinden zu lassen, da der Aufwand nicht im Verhält-
nis zur Resonanz bei den Bürgern steht.  

 Eine weitere Durchführung des Adventsbasares wird im Ausschuss kontrovers diskutiert. Diese Frage 
soll in die Fraktionen gegeben werden, um ein Meinungsbild einzuholen. 

 
 

TOP 5:  Planung einer Kinder- und Jugendversammlung 

Im Rahmen der Kinder-und Jugendversammlung sollen die Kinder an der Ausstattung der Spielplätze mit 
Spielgeräten beteiligt werden. Der letzte Bericht des „Spielplatz-TÜV“ aus dem Oktober 2014 hat Mängel 
aufgezeigt, die beseitigt werden müssen. Bei einer Begehung der Spielplätze soll zudem eine Voraus-
wahl von Spielgeräten durch den Ausschuss getroffen werden. Die Kinder-und .Jugendversammlung soll 
dann ein Votum über Spielgeräte abgeben, die angeschafft werden sollen. 
 
Termine:  
Begehung:    10.02.2015, 9.30 Uhr, Spielplatz Buschkoppel (siehe Anlage) 
Ausschusssitzung:   12.03.2015 
Kinder-u. Jugendversammlung:  26.03.2015, 17.00 Uhr 
 
 

TOP 6:  Veranstaltungen 2015 

 Seitens eines Bürgers liegt ein Antrag auf Durchführung eines Sommerfestes vor. Die Vorstellungen 
ähneln den Planungen des Adventsbasares mit zusätzlichen Aktionen, die nur im Sommer möglich 
sind. Der Vorschlag wird im Ausschuss diskutiert, jedoch wegen seines hohen Aufwandes verworfen. 
            ( 0:4:0) 
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 Die Frage einer erneuten Theaterfahrt soll erst nach Rücksprache mit Schule und Kindergarten geklärt 
werden. Die Zahl der Anmeldungen ist deutlich zurückgegangen, seit die Schule ebenfalls eine solche 
Fahrt im Angebot hat. 

 Eine Fahrradtour soll auch in diesem Jahr angeboten werden. 

 Nach Aufstellung der neuen Spielgeräte auf den Spielplätzen soll ein Spieletag auf einem der Spiel-
plätze angeboten werden, bei dem auch ein Spielmobil mit Animateur angemietet werden soll. 

 Der Erlös aus dem Adventsbasar soll einem Jugendprojekt unter der Regie des Naturschutzbeauftrag-
ten zugutekommen. Dieser soll zur nächsten Sitzung eingeladen werden, um die weiteren Modalitäten 
zu besprechen. 

 
 

TOP 7:  Benennung einer Vertretung im Arbeitskreis „Mobiler Jugendraum“ 

Frau Henning wird aus persönlichen Gründen nicht mehr im Arbeitskreis „Mobiler Jugendraum“ vertreten 
sein. Die Ausschussmitglieder sollen sich bis zur nächsten Sitzung über eine Nachbesetzung Gedanken 
machen. 
 
 

TOP 8:  Einwohnerfragestunde 

Keine Fragen 
 
 
Gez.: Ina Steding 
  Protokollführerin 
 


